



**EN SEDE ALTERNA,
COMISIÓN DE PRESUPUESTO
INICIA DEBATE DEL PEF 2023**

Prevén recortes por más de 6 mil millones de pesos a organismos autónomos



14

En sede alterna, Comisión de Presupuesto inicia debate del PEF 2023





Prevén recortes por más de 6 mil millones de pesos a organismos autónomos

Román Quezada

Las y los integrantes de la Comisión de Hacienda, iniciaron con la dictaminación del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF 2023). Lo hicieron en una sede alterna, luego de que este lunes la Cámara de Diputados fuera cerrada por integrantes del magisterio quienes exigen recursos para obtener mejoras salariales y bases. La discusión estaba programada para iniciar a las 16:00 horas al interior del recinto legislativo de San Lázaro, sin embargo, se reprogramó a las 17:00 horas en la biblioteca del Congreso de la Unión, ubicada en el centro histórico. Ante el riesgo de que los inconformes también se manifestaran en esas instalaciones, se volvió a posponer para las 18:30 horas al interior de un hotel también ubicado al centro de la Ciudad de México, acto que finalmente comenzó en punto de las 18:45 horas.

En la sesión semipresencial se prevé aprobar el proyecto que comenzó a circular este domingo, el cual contempla un gasto de 8 billones 299 mil 647 millones de pesos y reasignaciones por 6 mil 437.5 millones. Destaca el recorte al INE de 4 mil 475.5 millones de pesos, para dejar su presupuesto en 20 mil 221.4 millones de pesos, también una reducción al Poder Judicial de mil 425 millones al presupuesto del Poder Judicial, de los cuales mil 286 millones son recortes al Consejo de la Judicatura.

También verán reducido su presupuesto el Poder Legislativo, la ASF, el INAI, la COFECE y el IFT, entre otros. La mayor parte de esos recursos serán reasignados a la Secretaría del Bienestar, a fin de destinarlo al programas sociales. Por las manifestaciones que mantienen bloqueada a la Cámara de Diputados, los coordinadores parlamentarios cambiaron sus trabajos a una sede alterna y se trasladaron a la Biblioteca del Congreso de la Unión, en el Centro Histórico de la CDMX. También se informó que la Comisión de Presupuesto sesionará en el mismo lugar esta tarde, a las 18:00 horas, donde sus 56 integrantes comenzarán el análisis y votación del dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2023.

“sus 56 integrantes comenzarán el análisis y votación del dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2023.”

A pesar de los bloqueos, los diputados mantienen su plan de trabajo de aprobar el dictamen más tardar el martes, y de inmediato mañana mismo comenzar la discusión y votación, en lo general, del proyecto en el pleno de los 500 legisladores en la sede de San Lázaro -no en sede alterna-, aunque de manera semipresencial y por vía zoom. De inmediato -informó el presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de la mayoría de Morena, Ignacio Mier- se pasaría a la discusión y votación en lo particular de las más de 2 mil reservas que se esperan para modificar el documento, que presentarán principalmente el PAN y el PRI. El edificio de la Cámara baja continúa cercada por integrantes de los sindicatos de educación media superior, como del CECYT, Conalep, Colegios de Bachilleres, entre otros, que anunciaron que se mantendrán por varios días en plantón, en protesta por la falta de recursos para sus escuelas. **M**